



# 100 Jahre

## Grußwort

### Grußwort des 1. Vorstandes TV Neuthard Roland Baumgärtner



Zum 100. Geburtstag sagen wir DANKE an die Mitglieder, Freunde und Sponsoren, die unseren Verein mittragen und unterstützen. Ein besonderer Dank gilt jedoch allen ehrenamtlich Engagierten, die in der Vergangenheit und Heute den Turnverein mit Leben füllen. Es seid ihr, die ehrenamtlich geführte Vereine am Leben erhalten. Daher gilt das Jubiläum besonders Euch!

Zu den Veranstaltungen im Jubiläumsjahr heißen wir die Bevölkerung recht herzlich willkommen. Feiert mit uns!

### Grußwort des Bürgermeisters Sven Weigt



100 Jahre Turnverein Neuthard: Das ist ein stolzes Jubiläum und ein besonderes Ereignis, über das nicht nur der Jubelverein, sondern die gesamte Gemeinde stolz und dankbar sein darf. Von idealistisch gesinnten, sportbegeisterten Neutharder Einwohnern aus der Taufe gehoben, hat es der TVN seitdem eindrucksvoll geschafft, sich zu einem echten Markenzeichen und zu einem der größten und vielseitigsten Ortsvereine zu entwickeln. In all den Jahren hat sich über Höhen und Tiefen hinweg ein sehr erfolgreiches und blühendes Vereinsleben entwickelt. Der Bau und die ständige Weiterentwicklung der schmucken Vereinsanlage auf dem Waldsportplatz ist zudem ein eindrucksvoller Beleg für das große Engagement der aktiven Vereinsmitglieder und ihrer hohen Identifikation mit dem Verein. In sportlicher Hinsicht hat der Traditionsverein in seiner langen Geschichte bis heute sehr vieles bewegt. Immer wieder kamen neue und zeitgemäße Angebote hinzu. So hat sich etwa die vor zehn Jahren neu gegründete Seniorensportgruppe ganz hervorragend entwickelt. Traditionell sind vor allem die erfolgreichen Handballmannschaften – Männer, Frauen und Jugend – ein echtes Markenzeichen des Turnvereins. Auch das weit über die Gemeindegrenzen hinaus bekannte „Hossa“-Turnier auf dem Waldsportplatz steht für eine innovative und sehr erfolgreiche Vereinsführung mit dem aktuellen Team um den langjährigen Vorsitzenden Roland Baumgärtner. Der Verein leistet eine anerkannt gute, vorbildliche Jugendarbeit und kann so immer wieder gerade im Handball vielversprechende Talente in den Teams in höheren Spielklassen etablieren. Viele Generationen haben beim TVN durch den Vereinssport und das Erleben einer harmonischen Gemeinschaft ein wichtiges Rüstzeug für ihr Leben erhalten. Darüber hinaus engagiert sich der größte Neutharder Ortsverein auch in anderen Bereichen des Gemeindelebens und ist so ein fester Bestandteil unserer liebenswerten und lebenswerten Gemeinde. Im Namen des Gemeinderats, der Gemeindeverwaltung und aller Einwohner gratuliere ich dem Turnverein 1923 e.V. Neuthard herzlich zum 100. Vereinsjubiläum. Ich wünsche dem Verein eine weiterhin gute Entwicklung, Glück und Erfolg. Den Jubiläumsfeierlichkeiten wünsche ich ein gutes Gelingen. Viel Freude und alles Gute für die Zukunft!